

幼稚園の9月の様子

いちご組 (満3歳児) 2024年10月1日配信

9月の製作でぶどうや
マスカットを作成しました😊
美味しそうなぶどうが
できたね🍇



プール納めをしました！
今年も怪我や事故なくプール遊びを
楽しめたので神様に
感謝をして終わりました★



おままとで何を作っ
ているのかな～??
お友達とお店屋さんごっこを
楽しんでいますよ❤️



『祖父母参観』を
行いました😊
大喜びのいちご組さんです🍓

おじいちゃん
おばあちゃん方に
自己紹介も
してもらいました！



普段の子どもたちの姿を
みていただき、
ほっこりした時間と
なりました🌈



🌸 年少組 🌸 (3歳児)

すこしずつ
涼しくなってきました！
外遊びは子どもたちは
だいすき～💕
嬉しいね😊🌈



みんな大好き英語教室 ✨
フェルナンド先生の
話しをしっかりと聞き、
活動に取り組んでいます♪



9月の制作は
折り紙を使って、
ぶどうを作ったよ🍇
手先を使ってくると
丸めておいそうな
ぶどうができたー🌈✨



～室内あそび～
じゃんけん列車に初挑戦！
リズム室でばら組さんとも
やったよー💕
またしようね♪

『敬老の日参観』
を行いました♡



グループ発表をしたり、
シルエットクイズをしたり、
ペープサートをしたり、
どのクラスも楽しく
過ごしていただきました😊
子どもたちも大喜び🎵
ほのぼの～のひと時でした♡



いつもありがとうございます♡



温かい目で
見守っていただき
ありがとうございます😊
機会があれば、また、どうぞ
お越しください☆

🌈 年中組 🌈 (4歳児)

🍎 9月の制作 🍇
秋の果物をつくりました！



♡ 完成 ♡



初めての
タブレット教室
みんな興味津々 📱



『おとねんど』『マジカルレンズ』
などのアプリを使って
お友だちと一緒に遊びました 🎵
楽しかったね ♡





敬老の日参観では、
リズム遊びをしました！
おじいちゃん・おばあちゃんも
参加してくれました😊
ありがとうございました💕



いろんな楽器を
使ってリズム遊びを
しました！
上手にできたね！



遠方からも
来て頂き、
ありがとうございました😊
また、いつでも
遊びにいらしてくださいね！



秋らしい気温になってきました！
待ちに待ってました！！と
ばかりに戸外遊びを
満喫しているお友だちです😊



二学期のリズム教室
少しずつ上手に
バランスが
取れるように
なりました👏

🌸 年長組 🌸 (5歳児)

9月の制作は
アルミホイル
スタンプで
落ち葉🍁を
作りました🎨



「色が混ざって
本物の葉っぱみたい🌟」
「この葉っぱお外で見つけた
ことある👁️」とこれからの
秋が楽しみな様子です😊

涼しくなったので
年長さん、みんなで
西公園へ遊びに
行きました😊🌈



飛行機を作って
リズム室で飛ばしました✈️
誰が一番飛ぶかな～🎵



『ミニ発表会』 みんなでドレミの歌を合奏しましたよ🎹🎵🌟💖

敬老の日参観



一緒にリズム打ちもして頂きました🎵



とっても上手に演奏でき、たくさんの拍手をいただきました👏

すごお〜い！たくさんの拍手👏



みんなで曲に合わせてボール回しゲームをしました♥
笛の音で逆回り〜
楽しそうに横の人へボールを渡していました😊



「好きな食べ物なんですか？」
「小さい頃は何か遊んでましたか？」など
たくさんお話を聞くことが
出来ましたよ💖

